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REQUERTMENTO N" 550/2023

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador foi procurado por

moradores da região norte, que são atendidos pela USF do Porto

Bello;

Considerando que ern dias de coleta de sangue

estariam acumulando dezenas de pessoas nessa unidade de

saúde, entre elas muitos idosos, crianças e gestantes, pessoas em

horário de trabalho que teriam gue esperar um longo tempo para

o atendimento, segundo relatos.

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1. Quantas vezes são realizadas as coletas de sangue,

semanalmente, na USF do Porto Bello?

2. Quantos pacientes, em média, são atendidos nessa

unidade de saúde?
3. Quantos pacientes, em média, colhem sangue por

semana/mês?
4. Qual o tempo médio de egpera para se colher sangue?

' 5. Existe atendimento prioritário?
' 6. Poderia estar se aplicando mais um dia de coleta de

sangue, para dar mais conforto e agilidade nos atendimentos aos
pacientes? Em caso negativo, qual ou quais os motivos?
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